



Andreas Flanschger DAP2010 – Ein Rückblick

Heuer feierte der Fachbereich der Wirtschafts- und Betriebswissenschaften bereits zum 27. Mal die DAP (Diplomarbeitpräsentation).

Auch heuer wurden wieder die besten Diplomarbeiten des vergangenen Jahres der fünf wirtschaftswissenschaftlichen Institute der Technischen Universität Graz präsentiert.

Eröffnet von Prof. Reinhard Haberfellner, fand die DAP2010 am 29. Jänner im Gebäude des Frank Stronach Institutes statt. Insgesamt hatten 15 Absolventinnen und Absolventen die Möglichkeit, ihre praxisrelevanten Arbeiten vor breitem Publikum aus Industrie und Wissenschaft zu präsentieren.

Die wirtschaftswissenschaftlichen Themenpunkte deckten abermals einen breiten Rahmen ab – Marketing & Strategie, Innovationsmanagement und Prozessmanagement wurden ebenso behandelt wie Informationstechnologie und Logistikthemen. Bereits mehrmals bewährt, bot die Diplomarbeitpräsentation so den ca. 130 Besuchern

wieder eine ideale Plattform um sich persönlich auszutauschen.

Es wurden viele Gespräche zwischen den Vertretern der Industrie, den jungen Absolventen und auch den wissenschaftlichen Mitarbeitern der Institute geführt. Die Präsenz sowie das positive Feedback der Besucher unterstreicht die Praxisrelevanz der Diplomarbeiten



und bestärkt die Institute den eingeschlagenen Weg der Zusammenarbeit mit der Industrie fortzuführen.

Die nächste DAP wird im Jänner 2011 stattfinden und einige Diplomanden, die gerade jetzt an ihrer Arbeit schreiben, werden die Chance haben, ihre Ergebnisse an dieser erfolgreichen Veranstaltung präsentieren zu dürfen.